

PAGINA EDITORIAL
"Por la Patria y Por la Raza"

La Voz de la Colonia

PAGINA EDITORIAL
"Equidad, Verdad, Justicia"

EL PODER O EL DESTIERRO

Un editorial escrito hace breves días, antes de que estallara la serie de alzamientos en armas en todo México...

Clarísima y perceptiblemente se ve que no es que Obregón desea perpetuarse en el poder sino por sostener su posición pecuniaria lo que revela muy vivamente el artículo publicado en un colega de Los Angeles...

EL PODER O EL EXILIO.....

"Este es el dilema que tiene ante sí don Alvaro Obregón, según él mismo lo manifestó en unas declaraciones que dió a la prensa hace algunas semanas."

El candidato reeleccionista habla de un expatriamiento voluntario, y al tener el propósito de abandonar el país si fracasa en la contienda, (cosa no probable, sino segura) habría que ver la causa de tan anticipada determinación...

Por qué, pues, tiene resuelto don Alvaro abandonar su patria y con ella sus propiedades y concesiones? No sería muy aventurado decir ese por qué.

Obregón es un fracasado en sus negocios agrícolas, industriales y comerciales; si no se ha declarado en quiebra, bien sabido es por qué. El Banco Refaccionario Agrícola y el Banco de México tienen a su disposición un crédito ilimitado.

Bueno, pues con todas estas facilidades y prerrogativas que con perjuicio de un tercero, recibe Obregón del Presidente Calles, sus negocios andan como su política: de mal en peor.

Hace años, Obregón compró una fuerte partida de frijol blanco que tiene almacenada en Nogales, Arizona. El mismo año que compró ese cereal, pudo haberlo vendido con un margen bueno de utilidad...

El precio común de la harina en Sinaloa fluctuaba entre treinta y treinta y tres pesos carga, lo mantenía la harina americana, pero de un día a otro, el comercio dejó de importarla...

(Pasa a la 7a. Plana)

MANE, THECEL, PHARES!!

Por SALDO

Mi pluma de combate siempre ha flagelado a los tiranos y ha tenido a gloria desenmascarar a los bribones doquier ellos se presenten.

Nada me quedaría qué decir de Plutarco si todo mundo no supiera que su brillante cuna tuvo origen en el pestilente "callejón de las agujas" y, como de "tales padres....." pues ya se ve la clase de aborto moral que ha resultado!

Pero hoy nos trae la prensa algo que horroriza, algo que LES pinta como a salvajes, como a degenerados incorregibles, como a hienas, como a matones de encrucijada.

Y ese par de pillos: Plutarco Obregón y Alvaro Calles vienen a coronar el pacto de compadres con los asesinatos más cobardes de cuantos han cometido: La prensa nos dice del brutal asesinato de Serrano y de De la Huerta; nos habla del asesinato de 13 militares y diputados que acompañaban a Serrano...

¡Inocente Tamborino! ¡Los podridos compadres les han abierto las puertas del sepulcro a ti, a los tuyos y a Alfonso De la Huerta; a ti, porque te vieron regenerado, a los tuyos y a De la Huerta porque ansiaban la libertad de los oprimidos, la democracia que soñó Madero pero que no supo implantar...

Dicen por ahí los periódicos que en Inglés se escriben que Serrano y sus 13 compañeros fueron sacados de México YA CON LA ZOGA AL CUELLO y fusilados EN CALIENTE en el camino de Cuernavaca.

En cuanto a De la Huerta, yo no veo otra cosa sino que fué sacrificado en aras de la fraternidad ¡sí, y perdonéme! don Adolfo, pero si hubiera tenido la resolución y acometividad que las grandes empresas requieren, si hubiera marchado resuelto sobre la Capital en 1923 ya hubiera barrido con la escoria y México se hubiera salvado de la barbarie...

Ahora bien, Serrano iba enderezando su camino como lo prueba su manifiesto: ¿Qué éste no era sincero? Tal vez; mas esto nadie lo puede asegurar o negar; pero, aunque lo tome por oropelecco, descubro que aún así, ofreció más de lo ofrecido por el de horca y cuchillo el Bárbaro Ladrón!

Si, vuestra hora ha llegado cargada de sangre, de crímenes y de odio; la medida está colmada y, yo que tuve la avilantez de asegurar pocos meses ha que el Bárbaro Ladrón ocuparía, nadando en sangre, la

(Pasa a la 7a. Plana)

LA PAZ Y EL TERROR

Si el verdadero reinado de la paz consiste solamente en la quietud exterior y en la aparente inmovilidad de los pueblos, estaría al alcance de cualquier tirano la conservación de la paz de un modo indefinido.

Porque nada hay tan fácil para un déspota como implantar la quietud violentamente a fuerza de embestidas crueles. El terror tiene extraordinario poder para obligar a la quietud absoluta en un momento determinado.

Y muchas veces, aun habiendo paz exterior, paz aterradora y tenebrosa, potentes corrientes explosivas circulan con fuerza volcánica en los secretos venenos de la sociedad...

La revolución Francesa creyó que con guillotinas y matanzas, y con desfiles macabros donde se paseaban en las puntas de unas lanzas las cabezas de Luis XVI y María Antonieta, había logrado establecer la paz por el terror.

Nicalás II se cansó de enviar a Siberia a los descontentos, para que allí, en las llanuras nevadas y bajo el látigo de los verdugos, aprendiesen a besar las botas de su despotismo.

Nerón y Dioclesiano creyeron que con las arenas de los Coliseos y una docena de leones había bastante para acabar con el Cristianismo.

Y es que ante un cadáver, ante un patíbulo, ante una mancha de sangre que reconoce como origen la defensa de una idea, la idea adquiere extraordinario prestigio en el alma de las multitudes impresionables y sensibles.

De lo cual resulta que no tan sólo es inútil e ineficaz el terror como medio de pacificación, sino que resulta completamente contraproducente.

Por eso es tan reprochable la actitud del actual gobierno de México al intentar, como lo está haciendo, pacificar al país por medio de las matanzas y de la barbarie.

Ayer nos referimos al incontable número de víctimas habidas desde hace un año aproximadamente, esto es, desde que estalló el descontento popular, provocado por los disparates del

(Pasa a la 7a. Plana)

FORD PARA TODO — TODO PARA EL FORD — PRECIOS REDUCIDOS!!



Nuestro trabajo es todo garantizado!! Motor y Transmisión reparada \$25 \$17.50 Válvulas asentadas y listo 5.00 3.85 Eje delantero, reparado 5.00 3.25 Banda de frenos Q D 2.00 1.25

Los precios aquí mencionados son únicamente por el trabajo. Otros usos única y exclusivamente partes genuinamente de Ford. BATERIA de Ford de 13 placas de caja de hule, 1 año de garantía, por \$10.00 y su batería vieja.

ESPECIAL: Llanta de 30x3 1/2 con todo y tubo por \$10.00 Llanta 29x4:40 con todo y tubo por \$10.00

Estas Llantas llevan la garantía "standard"

A. J. DINGEMAN, 3rd. & Oxnard Blvd. OXNARD, CALIF.

ESPERE EL NUEVO FORD